
Compte rendu du Conseil d’Ecole du 4 novembre 2014 

 

Présents :  

Enseignants : Mmes  Rolland, Paul, Cotton, MM. Laville, Chatagnat 

Parents: Mmes Celli, Ferraris, Coutaz, Fauvet-Messat, MM. Manchon et 

Cauvin 

Mairie : Mme Favillier (adjointe  aux affaires scolaires), Mme Bouvier 

(Centre Malraux, représentante des TAP) 

Educateur sportif : M. Barthalay 

DDEN (Délégué Départemental de l’Education Nationale) : Mme Galloo 

 

Excusées : 

Mmes Pauthier (enseignante) et Pourchet (IEN) 

 

Ordre du jour : 

 

1- Élections des parents d'élèves 

Les élections ont eu lieu le vendredi 10 Octobre ; sur 190 inscrits,  il y a eu 

105 votants. Il y avait une seule liste,  indépendante : les 5 sièges ont été 

pourvus. Les prochains conseils auront lieu le jeudi 5 mars et le vendredi 12 

juin. Les questions des parents  doivent être communiquées 3 semaines avant 

chaque conseil. 

 

2- Effectifs : 127 élèves 

CP CE1 Mme Rolland : 22 élèves 

CE1 Mme Cotton : 25 élèves 

CE2/CM1 M. Chatagnat/ Mme Pauthier : 25 élèves 

CM1/CM2 Mme Paul/Mme Pauthier : 25 élèves 

CM2 M. Laville : 30 élèves 

 

3- Projets et sorties scolaires 

3.1 Projets activités sportives : rencontres de rugby (cycle 3) et courseton 

(cycle 2 et 3), ski alpin (ce1 et ce2/cm1) et ski de fond (cp/ce1, cm1/cm2 et  

cm2).  

3.2 Projets artistiques et culturels : spectacle de danse (cm1 cm1/cm2),  

école et cinéma (cp/ce1, ce1, cm1/cm2, cm2), musée de peinture (cp/ce1, ce1, 

ce2/cm1, cm2), photo concert (ce2/cm1).  

Un spectacle de Noël de fin d’année « Berthe au grand pied » (conte musical) est 

prévu (à confirmer). Ce spectacle est financé par la Mairie. 

3.3 Projets histoire et citoyenneté : musée de l’ancien Evêché (ce1, ce2/cm1) 

3.4  Projets lecture/ Littérature : prix des Incorruptibles (cp/ce1, ce1, 

cm1/cm2, cm2), journal d’école (Flash école). 3 ou 4 visites à la bibliothèque 

sont prévues pour toutes les classes de l’école. 

3.5 Projet liaison cm2/6ème : défi tête et jambes (rencontre CM2 / collège) qui 

allie littérature et sport  

 

4- TAP, Aide aux devoirs et APC 

De nombreux échanges ont lieu sur la mise en place des TAP depuis la rentrée 

de septembre et la mise en place de la réforme des rythmes scolaires. De 

nombreuses activités sont proposées, certaines sont très demandées et Mme 

Bouvier, référente du Louvarou,  a constitué des listes d’attente qui pourront être 

diffusées aux familles. Les inscriptions se feront par mail désormais afin d’éviter 

l’attente lors des premières inscriptions en juin. Il est constaté que les enfants qui 

n’ont pas de récréation l’après-midi sont souvent agités à 15h45. Sur autorisation 

écrite des parents, certains enfants peuvent rentrer seuls à la fin du TAP. Il y a 

peu de contact entre les parents et les intervenants, une rencontre pourra leur être 

proposée en début de chaque année au centre culturel Malraux. Mme Bouvier va 

constituer un trombinoscope des animateurs qui sera affiché dans les locaux de 

l’école et à l’espace Albert Royer. Il est précisé à nouveau que l’aide aux devoirs 

intégrée aux TAP est encadrée par des enseignants de l’école. Globalement les 

familles semblent satisfaites de cette nouvelle organisation et de ces nouveaux 

horaires même si les enfants semblaient bien fatigués (surtout les cp et les ce1) 

avant les vacances de la Toussaint. Les enseignants sont satisfaits d’avoir 

l’après-midi une demi-journée plus courte, plus favorable aux apprentissages. 

Les Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) ont lieu de 16h30 à 17h30 

les lundis ou  mardis et le mercredi de 11h30 à 12h. 

 

5- Intervenant musique 

M. Le Meur interviendra pour les 5 classes de l’école à partir du jeudi 7 

novembre. 12 séances/classe sont programmées. 

 

 



6- Règlement  intérieur 

Le nouveau règlement intérieur de l’école est adopté à l’unanimité et intègre 

les nouveaux horaires. Quelques rappels sont faits sur l’interdiction de certains 

objets et la nécessité de marquer le prénom de l’enfant sur les vêtements. 

 

7 –Sécurité 

Un exercice d’évacuation a eu lieu le vendredi 13 octobre et s’est déroulé sans 

incident. Les services techniques estiment que le temps d’évacuation est trop 

long et déplorent que certains enfants sortent de l’école sans leurs chaussures 

et parfois sans leurs chaussons. Proposition est faite qu’un exercice 

d’évacuation soit aussi organisé pendant les TAP et la cantine. 

Les problèmes de sécurité et de circulation des voitures et des piétons devant 

l’école (parking et chaussée) ont  aussi été évoqués. Pour renforcer la sécurité, 

un marquage au sol (peinture), au niveau des passages piétons, doit être fait 

par la mairie avant le 1er janvier 2015. Un ralentisseur en amont du passage 

piétons au niveau de la cantine serait trop bruyant pour les Simianes. 

 

8- Informatique (équipement et connexion) 

Demande faite à nouveau à la Mairie d’améliorer le débit de la connexion qui 

est insuffisant. La vétusté des ordinateurs est évoquée, 5 ordinateurs doivent 

être remplacés depuis le 1er trimestre 2014. L’école souhaiterait que chaque 

classe soit équipée d’un vidéoprojecteur, ce qui n’est pas le cas actuellement. 

Plus de 1000€ avaient été budgétés par l’école pour acheter du matériel 

informatique sur le crédit fournitures mais cet achat a été refusé par la Mairie. 

Suite à ce refus, les enseignants souhaitent pouvoir bénéficier de ces 1000€, 

sur lesquels ils comptaient, pour compléter les achats de fournitures scolaires 

(papeterie et librairie) de la rentrée 2014. Demande est faite pour que les 

crédits mairie puissent aussi servir à investir dans du matériel informatique. 

9- Travaux et entretien des locaux 

Des travaux ont été réalisés durant les vacances de la toussaint mais certains 

restent en cours. 

Les enseignants souhaiteraient être informés par écrit de la date de  réalisation 

des gros travaux. Réponse de Mme Favillier : la commision travaux qui a pris 

un peu de retard devrait nous apporter rapidement les informations nécessaires. 

Des garages à vélos (destinés aux parents) devraient être installés par la Mairie 

à l’extérieur de l’école. 

 L’entretien des locaux pourrait être amélioré. La Mairie peut-elle trouver une 

solution pour que la poussière soit enlevée du dessus des meubles (armoires, 

étagères…) et de la grande plante verte située près de l’escalier ? 

90% des déchets de l’école étant recyclables, il serait souhaitable que les 

papiers, cartons soient déposés dans les containers prévus pour cela. Quelle 

solution trouver,  car ce n’est ni le travail des enseignants, ni celui des élèves ? 

 

10- Questions spécifiques des parents 

1-surveillance de la cour : certains enfants sont victimes parfois de jets de 

bogues, pierre, bâtons. Les enseignants interviennent rapidement si c’est le cas. 

Les incidents peuvent aussi avoir lieu pendant le temps de cantine.  

En cas de choc ou de blessure à la tête, la famille de l’enfant est prévenue 

immédiatement. 

2- cantine : la qualité des repas est critiquée par de nombreux enfants (qui 

parfois n’aiment simplement pas). L’attitude langagière inadaptée d’un 

surveillant a été signalée à la Mairie. Les parents regrettent que les 4 cm1 de la 

classe de ce2/cm1 ne mangent pas avec les autres cm1 de l’école. Cela n’est pas 

possible pour des raisons de sécurité et car cela nécessiterait un encadrement 

supplémentaire. Une demande est faite à ce sujet : est-il possible de connaitre les 

taux d’encadrement préconisés ? 

Le contrat avec Scolarest est prolongé pour 4 ans. 

Concernant le mercredi, aucune solution n’a été trouvée actuellement.  

3- le rugby à l’école : l’activité rugby inquiète certains parents qui estiment que 

leur enfant n’aime pas cette activité car ils se font mal et prennent régulièrement 

des « coups ». M. Barthalay et les enseignants de l’école estiment que ce sport 

apporte beaucoup aux élèves (même s’il est plus « difficile » pour certains). Il 

transmet aussi des valeurs et apprend  aux enfants le respect de règles. Pratiquer 

ce sport plusieurs années de suite permet également d’approfondir les tactiques 

de jeu. Le tournoi de rugby s’est déroulé dans d’excellentes conditions.  

Le handball, le basketball sont d’autres sports collectifs pratiqués par les élèves. 

 

                                                                         Fin du conseil d’école à 20h50 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Prochain conseil d’école : jeudi 5 mars 2015 



 


